



上高瀬小だより



〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校



香川県シェイクアウト



11月5日（水）、香川県シェイクアウトに参加しての避難訓練を行いました。まず、地震発生の放送の後、「①まず低く！ ②頭を守り！ ③動かない！」という安全確保行動をとりました。子どもたちは、机の下に入って揺れがおさまるまで待ちました。体育館にいた3年生は真ん中に集まり姿勢を低くしていました。その後、頭を保護する防災頭巾や防災ヘルメットをかぶって、中庭へ避難しました。合い言葉「おさない・はしない・しづかに・もどらない」を意識して行動することができました。最後に、発生の確率が高まっている南海地震のことを知らせ、気を付けて欲しいこととして、①落ち着く、②素早く、③物にこだわらないことや地震への備えなどについてお話ししました。ぜひ、お家でも、災害の時どうするのかなど、お子様と確認し合ってみてください。



マラソン練習



12月3日（水）の校内マラソン大会に向けて練習が始まっています。清掃後のふれあいタイムに、ペア学年ごとに小運動場を走っています。水曜日が1・6年生、木曜日が2・5年生、金曜日が3・4年生です。他にも、練習したい人が走ることができる時間も設けていて、いろいろな学年の子たちが練習しています。



ご協力ありがとうございました！



赤い羽根共同募金へのご協力ありがとうございました。募金期間中、児童会役員さんは毎朝各学級を回り、募金箱を集めました。集まった募金箱は、11月6日（木）に社会福祉協議会の方にお渡しました。



【残念なお知らせです】

香川県の保存木で、上高瀬小学校のシンボルでもある、ユーカリの木の枝が折れてしまいました。葉が付いていた大きな枝が幹からはがれるように折れています。とても残念です。



脱穀をしました

田植え、稲刈りしてきた5年生の稻作体験では最後の脱穀を11月7日（金）に無事実施することができました。お世話をしてくれている小野さんに、脱穀の仕方や水分量などについて教えていただいた後、脱穀を開始しました。はでから外した稻の束を一束ずつ、一人ひとりが機械に通していきました。2つのはでの内、長い方から始め、もう1つのはでに取り掛かった時は、あともう少しという思いをもった子もいたのではないかと思います。たくさんの稻でしたが、みんなで協力し合って作業を進め、片付けまで入れると1時間半ほどの活動時間で終えることができました。5年生は、学校用の稻わらやビニールを学校まで運んで片付けるところまでがんばりました。

お世話くださった小野さん、また、田植えや稲刈りでご協力くださった皆様、本当にお世話になりました。ありがとうございました。



水分量を実際に測って見せてくださいました。朝より低くなっていたそうです。



脱穀後の稻わらの量にも驚きました。みんなで頑張った量ですね。

機械に稻を通すときはけがをしないように慎重に入れていきました。何回も何回も繰り返しましたが、安全に終えることができました。



わらやビニールを協力して学校まで運んだ5年生です。

精米後の重さは201.1kgでした。昨年度が209.2kgだったので、少し収穫量が減りました。

ふれあい委員会の方の読み聞かせ



11月8日（金）、PTAふれあい委員会の方による読み聞かせがあり、今回は1年生と2年生がお話の世界を楽しみました。1年生は『いくら なんでも いくらくん』2年生は『いちはち じゅうの もおく もく』という本を読んでいただきました。ふれあい委員会の皆様、ありがとうございました。次は1月の予定です。